



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Schriftliche Anfrage Andreas Ungricht betreffend Kosten für das tägliche Entfernen von Sprayereien an öffentlichen Gebäuden

P165090

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Stadtreinigung des Tiefbauamtes entfernt mit einem Team von Fachleuten, dem sogenannten „Spray-Ex Team“, die Sprayereien im öffentlichen Raum bzw. an öffentlichen Gebäuden. Diese Reinigung geschieht jeweils sehr rasch, um den Reiz und den Nachahmungseffekt zu vermindern und um das saubere und gepflegte Stadtbild zu erhalten. Die Erfahrung zeigt, dass Folgeverschmierungen nachhaltig ausbleiben, wenn Schäden regelmässig und schnell gereinigt werden. Die Kosten für das Entfernen von Sprayereien betragen im Jahr 2015 rund 703'000 Franken.

